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"f ispltltwily"h VIII. Namun, ]f(.nyln; Kabupaten Badung su- pemkab Badung mendukung ii
dah mengumpulkan 32 sertifikat penuh pembangunan underpasi iiyang akan.terkena pengerjaan ini uniuk biay:a pembebasan ,i
l:lf ry:I:.{-,ersebut. Apatagi, lahan rersebut-,,Sekarang posisi lfunderpass itu rencananya su- tenderkonsultasiappraisal.pen_
dah beroperasi pada 20lB saat dataan warga di Tuban sudah
pertemuan IMF di Bali. minszu lalJkami laksanaknn,,

baru terkumptrl dan itu keban_
yakan ruko, " tandas dia. Nah.
setelah dilalqrkan pendataan awal
baru nanti kelihatan total jumlah
setifikat yang kena pembebasan
talran. Setelah itu baru dilakukan
konsultasi publik,,Rencananya
Minggu ini kami lakukan kon_
sultasi 

-publiknya," ungkapnya.
"Setelah ada pemenang tende4,
a_ppraisal langsung bisa kerja.

J-lntr3k 
langran penilaian paling

lambat sebulan. Setelah pem_
bayaran semuanya selesai sudahALr rugaskamidipUpRBadune,dan 
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kaany4 Senin (7/S) kemarin.
Dari hasil pendataan untuk

pembebasan lahan ada puluhan

?12

sertifikat dikumpulkan Sertifikat
inr.teU-gia$ berupa bangunan
ruko. "Saat ini ada 3Z sertifikat

akan meminta ke pemkab Ba_
dung. "IGlau menggunakan dana
itu (saoran ke kas-daerah) tidak
mungkin. Kalau dipaksal,an itu
akan melanggar perdaj, sebut dia-

Mangutama menolak menggu_
nakan dana setoran ke kas daeiah
untuk pembiayaan pemintah-
an pemindahan utilitas terkait
proyek Underpass Simpang Tirgu
Ngurah Rai. PDAM taLut meng_
gunakan dana tersebut, karenla
akan melanggar perda 6 tahun
2005 tentang PDAM. Dari hasil
hitung-hitungan, anggaran pe_
mlndahan utilitas bisa ditekan
menjadi Rp 2l miliar, dari per_
hinrngan awalRp 22,8 miliar.

Dirut PDAM Tirta Mangutama
Badungl Kenrt Golakmeni-elaskan
akan menggunakan cadangan
dana investasi yangdimiliki se6e_
slRR 5miliar, sedangkm sisanya

Seperti diberiakan sebelumnva.
Bupati Badung Nyoman Giri trasta
mery.aAkankomitnennyamerla_
sanganggaran hinga Rp 85 miliar
untuk pembebasan lahan pem_

!.u"S,1"9n underpass Simpang
NSurah Rai. Anggaran sebesar ini
clipasang pada ApBD perubahan
Badung 2017. Bupati Giri prasra
menyaakan megaproyekini dipas_
uKan beqalan unn* mendulc.ug
pertemuan IMFpada pertengahan
20lB mendatang. (dwi/gup)
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